
別紙様式（第７条関係）  

平成２３年５月３１日 

報  告  書 

 

島田市議会議長  平松 吉祝 様 

                         島田市議会議員 橋本 清  

                         島田市議会議員 曽根嘉明  

                         島田市議会議員 原木 忍  

                         島田市議会議員 仲田裕子   

                         島田市議会議員 中野浩二   

                         島田市議会議員 松本 敏  

                         島田市議会議員 福田正男 

                         島田市議会議員 藤本善男  

                           

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２３年 ５月２１日（土） 

     午後７時00分から午後８時３５分まで 

 

２ 会場 北部ふれあいセンター  

 

３ 参加者数 １４名（男性１４人、女性０人） 

 

４ 役割 

（１）受付 仲田裕子・藤本善男 

（２）司会 中野浩二 

（３）挨拶 橋本 清 

（４）報告 （総務消防常任委員会）   曽根嘉明 

（５）   （民生病院教育常任委員会） 松本 敏 

（６）   （経済建設文化常任委員会） 藤本善男 

（７）答弁 適宜 

（８）記録 原木 忍 

 

５ 報告事項 

 （１）総務消防常任委員会 



 ・自治会補助金 ・公民館補助金  ・市民相談（振込目詐欺） ・交通安全

指導員 ・コミバス  ・消防広域化 ・防災訓練 

 （２）民生病院教育常任委員会 

  ・長期休暇児童クラブ ・保育園民営化 ・保育ママ ・生活保護 

  ・島田市民病院公営企業法全部適用 

 （３）経済建設文化常任委員会 

  ・エコマイハウス ・市営霊園 ・間伐材 ・田代の郷陸上競技場 

  ・条例の改正 

 

 ＜報告に対する意見・要望＞ 

○ 昨年、申し込んだ公会堂の補助申請はどうなるか。 

○ 島田市の財政はどうなっているか。 

○ 本当に必要なものにお金をかけて（支出）欲しい。 

○ 自治会活動費補助で公民館のコピー代は対象になるか。 

 

６ 意見交換会 

 ◇市民病院について 

  前段で、「病院に関する特別委員会」仲田委員長から特別委員会の審査内

容を報告。 

 ○医師不足は、議会が動くことによって解消されるのか。 

○今後、議会として医師不足について行動するか。 

○袋井、掛川で病院が統合されるが、島田市と藤枝市の統合の動きはない

か。なぜ、統合されたか理由が知りたい。 

 ○新築、移転するのか 

  

 ◇防災計画について 

  ○避難所の対策で、畳などの備品の補助はないか。 

   ブルーシートの上に寝るのは辛い、災害弱者対策が必要 

  ○神座小学校の耐震は大丈夫か。雨漏りの改修はどうなっているか。 

  

 ◇その他の意見・要望 

  ○大井川護岸改修について（オレンジタウンの周辺） 

  ○川口発電所からの放水管は大丈夫か。 

  ○水路橋の水の落とし口は大丈夫か。 

  

 

 

 

 

 


